

Blanco



“Con la presentación de un Proyecto de Ley para ampliar los presupuestos regionales, Cospedal hace lo que debe”

Jueves 24, **Nemesio de Lara**
PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DE CIUDAD REAL

Negro

“Ampliar el presupuesto regional en 1.534 millones de euros supone una falta de rigor y de criterio del Gobierno regional”

Jueves, 24, **José Luis Martínez Guijarro**
PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA,

La imagen de la semana



JAVIER POZO

La salida al exterior, clave para las pymes

Posibles soluciones para la economía española en el momento actual y la importancia del Marketing digital para que las empresas puedan posicionarse en el exterior, han sido los principales temas abordados durante la celebración del IV Foro Regional de Inter-

nacionalización que ha organizado la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM CEOE-CEPYME Castilla-La Mancha), bajo el título Comercio Exterior: Factor clave para la recuperación.

Cosas que se oyen y se leen...

■ La periodista de Onda Cero-Radio Ciudad Real, Silvia Fernández-Pacheco, de 36 años, ha fallecido como consecuencia de un accidente de tráfico ocurrido sobre las 21.40 horas en el punto kilométrico 182,700 de la N-401, en el término municipal de Ciudad Real.

Además de trabajar en la emisora local de Onda Cero, donde dirigía el magazin "Ciudad Real en la Onda", escribía en la actualidad en las páginas del diario ABC y colaboró durante una larga temporada en este semanario. Desde Economía y Empresas damos nuestra más sentida condolencia a su familia y a sus compañeros.

EYE

■ Los españoles comprarían antes un coche usado a Ángela Merkel que a Zapatero, según el último estudio de la plataforma de vehículos en la red AutoScout24, realizado entre más de 4.300 inter-

nautas europeos.

EYE

■ El sindicato Comisiones Obreras advierte que es ilegal el acuerdo del Pleno municipal de Talavera para que los comercios de la localidad abran el domingo 4 de diciembre en vez del 27 de noviembre.

EYE

■ Un 63,1% de los arquitectos que trabajan en España ha visto reducido su salario en el último año como consecuencia de la crisis.

EYE

Cartas al Director

La prima de riesgo

Vaya semanas que llevamos con la llamada prima de riesgo que no nos deja vivir tranquilos. Confieso que hasta hace unos días no sabía prácticamente de su existencia pero con el bombo que se le está dando en las noticias diariamente, no creo que haya mucha gente ya que no se pa de lo que estamos hablando.

Aunque no entiendo mucho del tema, considero que llevan razón todos los que afirman que a España se la está echando demasiada tierra encima porque no estamos en el punto de Grecia, Portugal, Irlanda e Italia. Lo que ocurre es que parece que también debemos caer,

como ellos y es algo que me parece injusto.

Amador Silva
Albacete

Venta de automóviles

El sector del automóvil sigue pasando momentos inquietos dado el escaso número de ventas que soporta desde hace tiempo. Al igual que otros sectores, no se está librando de los problemas económicos y me temo que no van a cambiar mucho las cosas.

Ojalá los españoles pudiéramos cambiar de coche cada menos tiempo. Sería muy buena señal, pero para nuestra mala suerte, el parque automovilístico español em-

pieza a ser viejo y eso sólo se puede evitar con precios todavía más asequibles, lo que para el sector, por otro lado, supondría una debacle total.

Lo cierto es que cada día se compran menos coches. Lejos están ya esos años donde sucedía todo lo contrario. Y lo peor es que no parece que vayan a volver.

Justi Navas
Toledo

Información a los lectores
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Plaza Barrio Rey 3-3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail redaccion.ey@grupo-elodia.net
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

Vista rápida

9 Más de 150.000 viviendas están vacías en Castilla-La Mancha

Cerca de un millón y medio de viviendas vacías en España están en manos de sus Comunidades de Vecinos. Así lo asegura un estudio realizado por la compañía LDC en el que se recoge que 151.691 inmuebles no están habitados en estos momentos en Castilla-La Mancha.

22



El transporte de mercancías reclama más inspecciones

El transporte de mercancías por carretera sigue su particular lucha contra dos problemas que le están haciendo mucho daño y que el sector considera indispensable erradicar para que la situación no sea insostenible. Uno de estos problemas tiene que ver con la competencia desleal que sufre el gremio.

26 Las compras con tarjetas no terminan de despegar



El grado de penetración en el gasto final de los hogares de las compras con tarjeta se situó al finalizar 2010 en el 16,77%, prácticamente el mismo porcentaje que el registrado en 2009.

29 Las empresas de congresos ya ven la luz al final del túnel

Después de un tiempo con una caída importante de la actividad en Castilla-La Mancha, el sector tiene más movimiento y el futuro se ve con más optimismo. En Castilla-La Mancha existen una veintena de empresas dedicadas al sector, la mayoría de ellas con pocos trabajadores.

32 La voz de la experiencia: Antonio de la Cruz Cañas



Este conguense de Villar de Domingo García es uno de los pocos forjadores de fragua y martillo que quedan en activo, en un oficio que va camino de perderse.